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RELATÓRIO



• Araranguá

• Armazém

• Braço do Norte

• Balneário Rincão

• Capivari de Baixo

• Criciúma

• Forquilhinha

• Içara

• Imbituba

• Laguna

• Lauro Muller

• Orleans

• Treviso

• Tubarão

Tivemos representantes dos seguintes municípios. 



PARTICIPANTES

Participaram – 79 Enfermeiros
15 Técnicos de Enfermagem
02 Auxiliares de Enfermagem
04 Alunos observadores
04 Enfermeiros Comissão Organizadora
05 Técnicos  do Coren - Comissão

TOTAL GERAL : 109 PARTICIPANTES



DELEGADOS E OBSERVADORES

Foram eleitos:

19 Delegados Enfermeiros Titulares
07  Delegados Enfermeiros Suplentes  
08 Delegados  Profissionais de Nível Médio
03 Observadores



13%

76%

11%

1. Divulgação do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa

RESULTADO AVALIAÇÃO



0%

71%

29%

2. Forma de Inscrição

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



0%

47%

53%

3. Programação do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



0%

33%

67%

4. Organização do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



Você considera importante a realização de Conferências 

Regionais/Estaduais de Enfermagem? Justifique.
- Sim. Troca de Experiências.
- Sim. Para troca de experiências e lutar por nossos direitos e melhorias 
processo de trabalho.
- Sim! Muito.
- Muito importante, que venha outras.
- Com toda convicção. 
- Por ser uma forma de unir nossa classe, buscando melhoria a condição de 
trabalho.
- Sim, muito importante.
- Sim, para fortalecimento da classe de enfermagem, organizar, planejar metas 
para aperfeiçoamento do cuidar, e reconhecimento diante da sociedade e 
entidades governamentais de nossa classe.
- Sim, considero para que seja refletido sobre a realidade e que haja mudança.
- Muito importante, pois assim podemos expor nossos objetivos e também 
podemos discutir nossas dificuldades e realidade no cotidiano.
- Sim. É neste momento que podemos refletir sobre a profissão e tentar buscar 
melhorias. 
.



Sim, somente com a realização destas conferências podemos 
reivindicar nossos direitos enquanto profissional. 
- Sim. Importante para integrar e fortalecer a categoria.
- Sim. Isso fortalece e divulga a profissão.
- Sim. Devido que sai as nossas leis e nossos direitos.
- Muito, deveria haver um programa Bienal para essas discussões.
- Sim, construção e troca de conhecimento, criação de ações em pró da 
categoria.
- Sim. Exposição de idéias da atenção primária.
- Sim. Melhora as expectativas na qualidade do trabalho.
- Sim. Para discutir temas da atualidade e de fundamental importância.
- Sim. Fortalece o processo de politização da profissão.
- Sim. Pois facilita o acesso dos profissionais para com o evento.
- Sim, pois é suma de importância a discussão e elaboração de 
propostas acerca da profissão, garantindo assim a busca pela 
valorização da enfermagem.
- Sim é o caminho para ampliação e melhorias no atendimento e 
satisfação do profissional e paciente.



Sim, para integração profissional.
- Sim! Porque ficamos informados com os acontecimentos sobre a 
enfermagem, que é importante estarmos ciente dos programas, 
valorização e divulgações na área.
- Sim, é um momento de reflexão crítica a todos os envolvidos.
- Sim; para nossos direitos. 
- Sim, pois necessitamos de momentos para discussão dos processos 
de enfermagem.
- Sim. Muito importante.
- Sim. Para que haja valorização profissional.
- Sim, para fortalecimento e valorização da classe. 
- É muito importante esses momentos para que a classe se reúna e 
sugira melhorias no processo para melhor desempenho e atendimento 
ao cliente. 
- Sim, grande importância poder dar oportunidades às pessoas que 
possuem uma expectativa de conhecimento.
- Sim, só com opiniões e lutas vamos conseguir mudar e ter um local de 
trabalho justo.



8) Comentários Opcionais
(sugestões, pontos positivos e negativos).

- Tudo muito bem organizado.
- Demorou muito para iniciar período da tarde.
- Coffee break muito bom, local bom, almoço bom
- Só poder mexer na redação das propostas
- Organização espetacular.
- Parabéns.
-Parabéns pela iniciativa, aguardo a próxima. Sucesso para nós 
todos!
- Maior divulgação. Evento super importante.
- Ponto positivo: sempre lutando pelos nossos objetivos e 
direitos.
-Seguir o cronograma em questão de horários. 



- Divulgação de eventos do Coren.
- Evento organizado, dinâmico.
- Estão de parabéns pelo incentivo, divulgações, neste 
aspecto que nos conscientiza/concretiza (?) a respeito da 
enfermagem. Continue assim porque vocês estão super 
organizados.
- Ótimo.
- Melhorar divulgação em mídia e redes sociais.
Tudo muito bom.
Sou bem grata pela oportunidade.
- Que esta luta não pare, que seja um começo de muitas.  



- Achei excelente este encontro, realmente me senti muito 
valorizada pelo meu conselho. Foi um marco importante 
na profissão
Gostaria que no Coren Criciúma tivesse cursos de 
aperfeiçoamento profissional. Ex: Coren-Educação, cursos 
de atualização; Diluição de medicamentos, vias de 
aplicação, curativos, RCP em pediatria e em adulto.
- Conferência muito bem organizada. Pontual e sem 
intercorrências. 
- Conferência foi ótima, porém os eixos tinham que ser 
mais discutidos.
- Marcar encontros para debater como esse. Em todas as 
ações na área da Enfermagem.



MUITO OBRIGADA!


